

# Pour une production agricole bio, durable et de saison en régie municipale



Très tôt, le conseil municipal de Mouans-Sartoux, sous l'impulsion de son Maire André Aschieri, a délibéré pour se déclarer territoire hors OGM. Avant de passer au 100% Bio le 1<sup>er</sup> janvier 2012, le marché de restauration scolaire spécifiait dans son cahier des charges que les aliments livrés devaient être garantis sans OGM. Convaincue de la relation entre l'alimentation et la santé, la ville a décliné de nombreuses actions pour sensibiliser la population sur cet enjeu et s'est obligée à une exemplarité dans les aliments qu'elle sert quotidiennement aux petits mouansois. Le projet de restauration scolaire respectueuse de la santé et de l'environnement permet de servir chaque jour des repas 100% Bio (à coût constant), majoritairement de proximité,

80% des légumes sont issus de la régie municipale agricole exploitée par un agriculteur salarié de la ville (et là on est certains qu'il n'y a ni OGM ni pesticide !), un gaspillage alimentaire réduit de 82% en 5 ans, le nettoyage des cuisines réalisé par des produits d'entretien Eco labellisés et à la vapeur.... Au-delà de cette exemplarité, Mouans-Sartoux développe un programme éducatif envers les enfants et leur famille qui a porté ses fruits.

## Pour une action locale à caractère éducatif

L'observatoire de la restauration durable de Mouans-Sartoux a réalisé en 2013 une enquête auprès des familles. Les résultats témoignent de l'efficacité d'une politique ambitieuse de l'alimentation puisque 66% des familles déclarent avoir fait évoluer leur pratique alimentaire suite aux actions de la commune : 38% achètent plus de produits Bio, 54% des produits de saison et **46% disent prêter systématiquement ou souvent attention aux étiquettes alimentaires.**

## Pour un étiquetage lisible et transparent

Alors oui, il faut sensibiliser les consommateurs à prendre soin de leur santé par leur alimentation et un étiquetage lisible et transparent sur la présence ou l'absence d'OGM dans un produit permettrait aux consommateurs avertis de se préserver d'une consommation non consentie.

Nous allons donc soutenir activement cette nouvelle campagne « **OGM TRANSPARENCE** » comme nous l'avons fait pour la première pour un moratoire sur l'importation des OGM et du Roundup.

Gilles PEROLE

Adjoint au Maire de Mouans-Sartoux

[www.mouans-sartoux.net](http://www.mouans-sartoux.net)